

Zur Losung vom 18. September 2023

Siehe, alle Menschen gehören mir. Hesekiel 18,4

Paulus schreibt: Ich bitte euch, vor Gott einzutreten für alle Menschen in Bitte, Gebet, Fürbitte und Danksagung.

1. Timotheus 2,1/ZUB

Die ganze Welt können wir leider nicht retten. Den einen oder anderen Mitmenschen allerdings schon.

Oft müssen wir dazu auch nicht die Welt dafür tun.

Manchmal sogar gar nichts. Einfach nicht wegschauen ist schon das Erste und Mindeste, was wir machen könnten. Das Nächste für meinen Nächsten ergibt sich dann: Willst du reden? Brauchst du Hilfe? Kann ich etwas für dich tun?

Ich bete für dich.

Paulus schreibt: Ich bitte euch, vor Gott einzutreten für alle Menschen in Bitte, Gebet, Fürbitte und Danksagung.

Ihre Pfarrerin Christine Kern